

ASAMBLEA DE RISARALDA

02/06/2016

Contralor rindió informe

La Asamblea Departamental comenzó su periodo de sesiones ordinarias con los informes del Contralor Departamental, Óscar Vasco y la doctora Ruby Lucía Aguirre, directora de la oficina de Control Interno.

El contralor habló de manera detallada sobre cómo encontró el departamento cuando llegó a su cargo, enfatizó que le preocupan municipios como La Virginia en el que se evidencian malos manejos de recursos y una amplia deuda.

Al respecto los corporados también manifestaron su preocupación, “la situación del algunos municipios como La Virginia, que está en el último puesto en el manejo de recursos y tiene una deuda grande, al igual que Santa Rosa, o municipios muy pobres como Guática, que viven de las transferencias, son preocupantes y creo que son una alerta. No es posible que haya dinero que se quedó en los bancos y que no haya sido ejecutado en anteriores administraciones”, dijo el diputado Geovanny Londoño.

Por su parte, el diputado Juan Carlos Valencia, dijo que en general, el tema de la deuda es preocupante, “no puede ser que tengamos una deuda pública de 294 mil millones de pesos, entre ente descentralizado, nivel central y público, es decir, cada risaraldense debería unos 31 millones de pesos, si quisiera pagar el monto. El crecimiento de los últimos años en la deuda pública es de 8.4 %, lo que significa que crece el doble del país. Así que es un llamado para los gobernantes de todos los municipios”, dijo.

Al respecto, el presidente de la corporación, Alexander García Morales, expresó su complacencia por el informe hecho por el contralor, “iniciamos el control político con el informe de la Contraloría Departamental, un informe completo y real del departamento a nivel fiscal en cada uno de los municipios, que nos da un brochazo fuerte de lo que serán los próximos debates con los secretarios de despacho. Estos dos meses siguientes serán de control político arduo y nos encargaremos de garantizar el buen funcionamiento del departamento, ese es nuestro principal compromiso, así que la comunidad puede estar tranquila, pues cuenta con doce diputados juiciosos y que se están esmerando por hacer su trabajo lo mejor posible, para que Risaralda funcione bien para todos”, comentó.

Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda

